

# 小合中学校だより

第397号  
教育目標  
自主  
協力  
創造



## ふるさとふれあいウォーキングを終えて

教頭 小林 直子

去る五月十二日（金）新緑の美しい五月晴れの中、ふるさとふれあいウォーキングが行われました。秋葉区内の名所旧跡を巡りながら、二十四キロの道程を縦割り班で歩く、小合中の恒例の行事です。

スタートは、女子の一班からです。どの班も足取り軽く、笑顔で出発しました。しかし、第一休憩所である野方の与五兵衛の碑では、すでに各班の様子に変化がはじめました。

道中、互いの辛さを払拭するために、楽しい話題で会話をし、雰囲気盛りあげたり、疲労が見えてきた仲間に対してねぎらいや激励の言葉をかけたり、荷物をもってあげたりするなど、互いに相手を思いやり、助け合う姿がたくさん見られました。

登山家の栗城史多（くりきのぶかず）さんは、次のように言っています。「結果だけの成功に価値

はない。仲間と作ってきた過程こそ価値がある」。今回歩いた二十四キロの間には、各班それぞれのドラマがあったと思います。しかし、共通して言えるのは、一人ではなく、共に歩む仲間がいたからこそ、苦しいことも乗り切ることができ、楽しいことや達成感を味わえたということです。

午後四時過ぎ、ゴールの体育館では、まちかねていた全校生徒がアーチを作り、最終班の六名を迎えてくれました。誰一人一人にしない、させない、小合中全校生徒の温かさをあらためて感じた一日でした。

《保護者及び地域の皆様》

交通指導や休憩場所の提供等、多くの皆様からご協力いただきました。また、たくさんの声援（掲示物等）で、元気をいただきました。ありがとうございます。

## 生徒の感想

### 一年

班のメンバーが疲れているとき、自分から他のメンバーを励ましたり、盛り上げることが大切だと感じました。

休憩するたびに、みんなで頑張ろうと励ましあうことができました。特に終盤、疲れているにも関わらず、三年生の先輩たちが「あとちょっとだよ。頑張ろう。」と声かけをされていて、すごいなと思いました。また、地域やボランティアの方々から、たくさん応援していただき、嬉しかったです。小合は素敵な地域だなと思いました。

来年は班を励ます言葉や盛り上がることをたくさん言える先輩になりたいです。

### 二年

ウォーキングで頑張ったことは、足が痛くてもお互いに励まし、助け合って全行程を歩ききったことです。歩いているときに、いろいろな花や昔の歴史に触れ、小合

の魅力がたくさん知ることができました。来年は一年生に教えられるようにしたいです。

また、地域の人に大きな声でありさつをしたなら、「ウォーキング頑張つてね」「歩ききつてね」など声をかけてもらい、とても嬉しかったです。来年は足を鍛え、足が痛くならないように準備したいです。

### 三年

今年は、今まで以上に楽しいウォーキングでした。

特に印象に残ったことは、チームワークの良さです。私たちの班は、どの班にも負けないくらい、大きな声で元氣よくあいさつをするのができました。あまり話したことがない仲間とも、たくさん話すことができ、楽しかったです。また、私が困ったときには、周りの人たちが優しく励ましてくれ、嬉しかったです。ゴールに近づくにつれ、楽しい気持ちがあいさつが高まり、笑顔でゴールすることができました。

今まで完歩することができなかつたけれど、最後のウォーキングでは、完歩することができ、最大

の思い出にすることができました。

## 修学旅行

(4月25日～27日)

三年生が東北方面(福島・宮城・岩手)へ修学旅行に行つてきました。歴史的建造物を見たり、震災の講話を聞いたり、最新のロボットを操作したりするなど、様々な体験を通してたくさん学びを得た三日間となりました。

### 三年

ハワイアンズでは、震災のお話を伺ったり、フラダンスの体験をしました。東日本大震災の被害や一カ月後の余震など、知らないことをたくさん教えてもらいました。大震災で建物が崩れたりしてとても大変だったのに、二年ほどで震災前と同じような状況に戻すことができているなと思います。またフラダンスの体験では、ダンサーのうごきに合わせ、足と手の振りを同時にするのが意外に難しかったです。

いろいろなことに興味をもって取り組むことができました。

### 三年

南三陸は海がすごくきれいで日本海と違うと思いました。でもビーチクリーンをしてみると、たくさんごみが落ちていて、ごみがたくさんあるのは、日本海と同じなんだと思いました。海水から塩を作るのは、初めての体験だったので楽しかったです。海をきれいにしていこうとあらためて思いました。宿の方とお話したりして、東北と新潟の違いをたくさん知ることができて良かったです。新潟ではあまり食べられないような魚介類を食べられて嬉しかったです。



スパリゾートハワイアンズにて